

フラタナス

かしこい子 やさしい子 たくましい子
尾島小学校だより 平成25年5月31日



「おじまあいさつ」をしましょう

本校では、5・6年生の代表委員が毎月「今月の目標」を決めてくれます。目標達成に向けて、全校で1ヶ月間努力をします。5月の目標は「『おじまあいさつ』をしよう」でした。

**お
じ
ま**

**おおきな声で
自分から
真心込めて**

あいさつしよう



あいさつの大切さがわかり、自分たちで率先してあいさつをしていこうという意気込みが感じられる素晴らしい目標です。この目標は、5月だけでなく、これからもずっと全校で実施していこうと思います。

一生涯、心に持ち続けて、実践したい目標ができました。



「いじめ防止強化月間」ののぼりを持ち、「おじま」あいさつを実践する代表委員のみなさん
なんでもまじめに行ってくれるところがよいお手本になっています

6年生がプール掃除をしてくれました

5月9日（木）、6年生がプール掃除をしてくれました。床をきれいに磨いたり、プールサイドの汚れを落としたり、入り口や更衣室前にたまっていた落ち葉を片付けたりと大活躍でした。楽しそうに仕事をしてくれるところがとってもすてきな6年生です。最高学年として学校の仕事をたくさんしてくれる6年生、本当にありがたいです。



「気づき」「考え」「行動する」 JRC（青少年赤十字）登録式を行いました



↑ JRCの活動についての説明を真剣に聞きました

5月24日（金）、5年生・6年生がJRC登録式を行いました。

JRCについての説明を聞き、名簿へ署名をし、誓いのことばを述べました。「気づき」「考え」「行動する」はJRCの態度目標です。困っている人に気づいたら何とかしてやりたいとだれもが考えます。そういう優しい心を引き出して、日常生活の中で実践していくことがJRCの活動です。引き続き、1円玉募金、ベルマーク集め、エコキャップ・プルトップ集めもしていきます。ご協力をお願いいたします。

5年生、自然に囲まれて宿泊訓練を実施しました

5月27日（月）・28日（火）、藪塚にある「東毛青少年自然の家」で5年生が宿泊訓練（林間学校）を行いました。昨年度から、世良田小と同じ日に実施しています。交流をもつことで、中学校に行ってから仲良くできるようにとの配慮で行っています。

天気に恵まれ、登山・キャンプファイヤー・うどん作り等、計画通りに行うことができました。1泊2日の林間学校の生活で、これまで知らなかった友達のよさに気づいたり、がんばる自分のよさに気づいたり、自然を思いっきり満喫したりできたようです。ひとまわり成長して、無事に学校に戻ってきてくれました。

保護者の皆様のご協力に感謝いたします。



↑ 最高に盛り上がったキャンプファイヤー



↑ とびっきりおいしいうどんができました

尾島小学校では、毎週金曜日に校庭の放射線量を量っています。数値は、尾島小学校ホームページに掲載しています。毎週金曜日にICTサポートの真下先生がホームページを更新してくれます。学校の様子がおわかりいただけると幸いですのでぜひご覧ください。